

KIM

Bupati Musirawas Terima SK Izin Pendirian ITMS

Dodi Chandra - MUSIRAWAS.KIM.WEB.ID

Mar 4, 2022 - 20:54



MUSIRAWAS SUMSEL - Bupati Musi Rawas, Hj. Ratna Machmud menerima

langsung Surat Keputusan (SK) Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi RI tentang Izin Pendirian Institut Teknologi Muhammadiyah Sumatera (ITMS) di Kabupaten Musi Rawas. SK diserahkan oleh Kepala LLDIKTI Wilayah II Yuliansyah di Kantor LLDIKTI Wilayah II Palembang Sumatera Selatan, Jumat (4/3/2022).

Kepala Lembaga menyerahkan Surat Keputusan Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi RI Nomor 84/E/O/2022 tanggal 17 Februari 2022 tentang izin pendirian Institut Teknologi Muhammadiyah Sumatera Selatan di Kabupaten Musi Rawas yang diselenggarakan oleh persyarikatan Muhammadiyah

Bupati Musi Rawas, Hj. Ratna Machmud mengatakan bahwa dirinya mendukung penuh pendirian institut ini demi meningkatkan kualitas mutu penyelenggaraan pendidikan di Kabupaten Musi Rawas.

"Saya Merasa bangga karena pendirian Institut Teknologi Muhammadiyah Sumatera ini merupakan yang pertama di Sumatera Selatan. Mudah mudahan dengan berdirinya institut ini, dapat meningkatkan mutu pendidikan di Kabupaten Musi Rawas dan membuat Ibukota Musi Rawas, Kecamatan Muara Beliti dapat menjadi lebih hidup", ujar Bupati.



Sebelumnya, Imam Wahyudi, Sekretaris Badan Pembina Harian ITMS menjelaskan, pendirian perguruan tinggi ini sudah diinisiasi sejak beberapa tahun lalu yakni tahun 2014. Beberapa kendala sepanjang perjalanan izin pendirian ini akhirnya dapat diatasi, sehingga pihaknya mengucapkan rasa syukur yang teramat besar atas terbitnya izin itu.

"Gagasan pendirian perguruan tinggi ini sudah melewati beberapa proses seperti survei, pengumpulan data, pengusahaan lokasi bahkan sejumlah kajian akademis. Sehingga jika saat ini sudah mendapat apresiasi dari LLDikti Wilayah II itu bukan muncul begitu saja," jelasnya.

Mengenai lokasi ITMS sendiri, sejak awal sudah ditetapkan di wilayah Desa D Tegalrejo Kecamatan Tugumulyo. Dan kedepannya kemungkinan besar akan berada di ibukota kabupaten.

"Kampus I ITMS ada di Desa Tegalrejo Tugumulyo. Dan insyaallah akan berkembang lagi menuju ibukota kabupaten," jelasnya.

Kemudian mengenai jurusan apa yang akan disediakan, ia belum bisa mengungkapkannya. Badan Pembina Harian ITMS saat ini terus melakukan koordinasi segala ikhwal terkait pengoperasian ITMS.

"Nanti kami bakal launching ITMS dalam waktu dekat. Insyaallah Maret. Tunggu ya...," pungkasnya. (dod)

<https://musirawas.indonesiasatu.co.id/izin-pendirian-terbit-institut-teknologi-muhammadiyah-segera-hadir-di-musirawas>